
  

 

様式第３号（第１３条関係） 

 

会議録 

会議の名称 朝霞市立朝霞第六小学校第１回学校運営協議会 

開催日時 
令和６年５月７日(火) 午前 ９時００分から 

              午前１０時３０分まで 

開催場所 朝霞市立朝霞第六小学校家庭科室 

出席者及び欠席者 

の職・氏名 

学校運営委員８名、事務局３名（教頭２名、主幹教諭） 
〈委員〉 

・渡邉聡委員長 ・渡邊由恵副委員長・前田敏委員 

・尾池富美子委員・渡邊誠委員 ・鈴木幸恵委員 

・吉山隼人委員 ・田邊雅也委員（校長） 

〈事務局〉 

・池崎敏博 髙木 智（教頭 事務局）・岩本雄剛（主幹教諭） 

【欠席者】なし 

議題 

１ 開会のことば 

２ 学校運営協議会 委員長挨拶 

３ 学校長挨拶 

４ 協議 

 （１）令和６年度学校経営方針について 

（２）について 

（３）その他 

５ 閉会の言葉 

会議資料 ・会議次第 

会議録の作成方針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 レ要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法 委員長よる確認 

 

傍聴者の数 

 

０人 

 

その他の必要事項 

 



  

 

  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

１ 開会のことば（教頭） 

２ 学校運営協議会 委員長挨拶 

委員長： 

３ 学校長挨拶 

４ 任命書交付 

５ 委員長・副委員長の承認 

６ 協議 

（１）令和６年度学校経営方針について 

校長：学校経営方針説明。 

保護者地域の力を活用し、自ら学ぶかを創造していく。現在、従前の教育スタイルから

大きな変化が起きている。子供たち一人一人が VUCAの時代をどのように生き抜いていく

力をつけていくかが、これから求められている。今後、第４期教育振興基本計画が始まる

が、基本計画に沿った教育を進めていく。朝霞でも様々な面で予算をかけて整備してい

る。すららドリルの導入により、苦手な児童も得意な児童も個に応じた課題を学べる。前

の学年に戻って学びなおしたり、先取りをして学んだりすることができる。昨年度まで

の教育実践の中から、オンライン授業参観、初任同士の交流、マレーシア交流、地域のお

店での書きぞめ展示会等を行ってきた。委員会・クラブでも自分たちで問いを立てて活

動している。教職員の働き方改革は喫緊の課題であるが、今年度より登校時刻を１０分

遅くしたり、水曜・金曜の放課後の時間を確保したりして改革を進めている。今年度の教

育活動から、学校応援団の協力を得て、新体力テストを実施している。５月から社会総が

かりの教育を推進していく。５月末の土曜授業の際に消防団との交流を含め進めていく。 

 

委員：書きぞめについて。なぜ同じ字なのか？同じ文字だとうまい下手が分かる。自分の

書きたい字を書かせてもいいのでは。 

委員：運動会、今年は？ 

校長：児童は生の演技や競技を見させられないか。と考えている。全保護者は校庭の広さ

から難しいかと考えている。 

委員：リレーなどが見られないのは残念。という保護者からの声がある。 

校長：国からは行事の精選をするように言われているところもある。 

委員：新校舎の増築は子供たちにどう映っているか。工事に興味を引くような取組はで

きないか。本物の教育に繋がらないか。 

委員：不登校は何人くらいいるか。タブレットの活用によって増えてきた可能性は？ 

校長：様々な可能性が考えられる。 

委員：来年度から３５人学級になるが、教師の負担は？ 

校長：担任の数が増えた分、担任外の数が減ってきている。 

委員：地区で運動会をやっているが六小チームとして参加するなど。 

委員：地区の運動会には子供がいない状況。朝霞市民体育祭に参加する取組はできない

か。 

委員：陸上、水泳などの大会で自信を持ってほしい。 

委員：好きなことを伸ばすことが大事である。 

委員：健康を維持することは大事である。 

委員：学校だけでなく地域で縄跳び大会のどができればいい。 

委員：自分の意見を言っていく教育になっている。 

委員：先生方は何時まで残っていいとかなっているのか。 



  

 

校長：朝霞市としては２０：００。 

委員：働き方改革を少しずつ、線引きをしながら、進めていかなければならない。保護者

の認識を変えていかなければならない。 

 

・その他 

・引き渡し訓練に消防団・富士見町内会の参加検討 

・新体力テストに学校応援団の協力 

・５月３１日、十文字学園女子大学の先生に幼児教育について研修会の実施 

 
５ 閉会のことば 

・次回の運営委員会の開催は５月２５日８：４５～９：４０を予定 

 

 


